



Estructura, disciplina y amor

La tarea de formación del recién nacido tiene como eje fundamental la figura materna, que desde el nacimiento ampara al nuevo ser brindándole alimentación, protección y confort; con la interacción en esta primera fase la madre inculca los valores y los referentes conceptuales sobre los que cada individuo desarrollará su personalidad y su devenir social, convirtiéndose en el impulso fundamental que lo llevará a su realización durante el trayecto de su vida.

Es así como los cuidados, la guía, la interpretación del sentido de la vida y la autoestima que la madre inculca en su descendencia se convierten en el legado más valioso que la faculta para su desarrollo social, armónico e integral.

Este día representa otra oportunidad para agradecer la vida y el amor que cada mujer ha depositado en su progenie, reconociendo una vez más que la base emocional de cada individuo está inspirada en gran medida en la sensibilidad y fuerza del espíritu materno.

Felicidades a las madres de nuestra comunidad en su día.

Atentamente
"POR MI RAZA HABLARÁ EL ESPÍRITU"
Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 10 de mayo 2023

Dr. Francisco Suárez Güemes

El Director